



# Japan Travel Expo for Muslims

2017 in Osaka, Japan



**Kami ingin membuat Jepang sebagai tujuan pariwisata yang lebih nyaman dan menyenangkan bagi para Muslim. Datanglah ke Jepang pada Juli 2017!**

<b>Lokasi</b>	Sakai City Industrial Promotion Center Nagasonecho 183-5, Kita ward, Sakai, Osaka Prefecture
<b>Tanggal</b>	12 Juli 2017 (Rabu) 10:00 - 20:00 / 13 Juli (Kamis) 10:00 - 18:00
<b>Sponsor</b>	Komite Eksekutif Japan Travel Expo for Muslims 2017 in Osaka, Japan
<b>Didukung oleh</b>	Osaka Convention & Tourism Bureau, Kansai Fashion Association (KanFa), Kobe Motomachi Inbound Council, dan lainnya
<b>Skala Stan</b>	40 stan konsultasi bisnis (perkiraan) / 10 stan Muslim Festival (perkiraan)
<b>Jumlah Pengunjung</b>	5,000 orang (perkiraan)
<b>Target Pameran</b>	Perusahaan, asosiasi, individual yang menyediakan jasa, fasilitas, dan produk khusus Muslim di Jepang. Dan pemerintah kota atau asosiasi lingkungan yang sedang membangun dan mempromosikan daerahnya untuk pariwisata Muslim di Jepang. Dan juga untuk asosiasi yang berhubungan dengan Masjid, Muslim, dan halal.
<b>Kategori (Contoh)</b>	Makanan, minuman, bumbu makanan, restoran, penginapan, fasilitas komersial, fasilitas ibadah, kesehatan & kecantikan, fashion, pengalaman budaya Jepang, penerbangan, agen perjalanan, dan lainnya yang berhubungan dengan inbound
<b>Biaya Masuk</b>	Gratis

# Konsultasi Bisni - Event Utama



Anda dapat mencoba produk ataupun jasa yang bersertifikasi halal, atau yang tidak bersertifikasi tetapi memiliki kehalalan yang terjamin. Akan ada berbagai eksibisi dari restoran & penginapan, oleh-oleh & pengalaman budaya Jepang, hingga fashion Muslim yang didesain oleh designer Jepang oleh berbagai perusahaan Jepang.

## Muslim Festival - Sub-event



Mencapai pengertian bersama melalui event internasional, mengenalkan negara dan budaya Muslim, dan mengadakan pertukaran pendapat antara Muslim dan masyarakat Jepang.

Kami juga akan mengadakan Muslim Fashion Show yang dipersembahkan perancang busana dari Jepang.

Bagi siapa saja yang tidak bisa datang ke acara, kami juga menyediakan siaran online dari acara dan toko online untuk pameran.

### Permohonan

<https://goo.gl/forms/sjGCAPGihxuZCmz02>

Agar para pengunjung merasa puas dengan event ini, kami akan memberikan angket sebelumnya. Hal sekecil apapun tidak masalah. Mohon berikan opini anda sejujurnya.



Cek facebook untuk update regular kami!

@japantravelexpoformuslims



Untuk informasi lebih lanjut, silahkan cek website kami.

<http://www.japantravelexpoformuslims.com> ✉ [expo@japantravelexpoformuslims.com](mailto:expo@japantravelexpoformuslims.com)

